
ASSEMBLEA ORDINARIA COMITATO REGIONALE ABRUZZO 

VERBALE N. 4 DEL 29/06/2022 

 

L’anno 2022, il giorno 29 del mese di giugno alle ore 21.10 in modalità 

videoconferenza, come da autorizzazione del Presidente Nazionale prot. 

2022/21388/CN/U del 13/06/2022, si è riunita l’Assemblea Regionale ordinaria, 

convocata con nota prot. n. 2022/07719/CR/U del 09/06/2022, recante il 

seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Manovra PNA; 

3. Ciclo informativo e formativo permanente (light Academy) sulla 

governance associativa; 

4. Approvazione rendiconto esercizio finanziario 2021;  

5. Varie ed eventuali. 
 

Constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata ai sensi degli artt. 

27.3 e 27.4 del Regolamento delle Assemblee e dei Consigli Direttivi, si riunisce 

in seconda convocazione. 

I nominativi dei soci presenti sono indicati nel libro firme/presenze allegato al 

presente verbale che ne forma parte integrante e sostanziale (allegato 1). I soci 

assenti, Gabriela Tabacco Presidente del Comitato di Avezzano, Adriano 

Renzo Voogt Presidente del Comitato di Giulianova, Giuliano Creati Presidente 

del Comitato di Roseto, Enzo Mucci Presidente del Comitato di Vasto sono non 

giustificati. 

Sono presenti, inoltre, i Consiglieri Regionali Karyn Noelle Chichi, Maria 

Mucciante, Guido Santoro e Raoul Pomante; le Delegate Regionali Bruna 

Casciato, Irene Sborlini, Laschiazza Francesca, i dipendenti regionali, Daiana 

Mattioli, Beatrice Penali, Loredana Narcisi e Daniele Ferrara ed il Segretario 

Regionale Giovanni Ceccaroni. 

Presiede l’Assemblea il Presidente Regionale Gabriele Perfetti. 

Il Presidente apre formalmente i lavori salutando e ringraziando i presenti. 
 

Il Presidente propone la nomina il Segretario Regionale Giovanni Ceccaroni 

quale Segretario verbalizzante. 
 

L’Assemblea all’unanimità approva. 

 

Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente 
 

Il Presidente chiede se vi siano interventi in merito al verbale della seduta 

precedente, tenutasi in modalità videoconferenza il 02/02/2022. Il verbale è 

stato inviato a tutti i Presidenti. 

Il Presidente pone in votazione il verbale. 

L’Assemblea, chiamata al voto, all’unanimità approva. 
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Punto 2 all’O.d.G. - Manovra PNA 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 2 dell’ordine del giorno “Manovra Parco 

PNA” comunicando ai presenti che gli uffici regionali hanno provveduto ad 

inviare, ai Comitati Regionali ed ai Comitati territoriali della Regione Abruzzo, la 

nota informativa contente tutti i dettagli circa il PNA 2022 e che le iscrizioni 

saranno aperte fino al 17 luglio e verranno successivamente riaperte nel caso 

in cui ci siano ancora posti disponibili nelle diverse settimane.  

Il calendario formativo, invece, è ancora in fase di definizione inquanto in attesa 

di conferma delle disponibilità dei direttori di corso individuati. Seguirà una nota 

successiva. 

Il Presidente riferisce all’assemblea che in data 23 giugno si è tenuto un webinar 

di presentazione della Manovra Parco PNA al quale hanno preso parte circa un 

centinaio di volontari. Lo scopo del webinar, realizzato in collaborazione con 

l’Ente Parco, è stato quello di presentare la nuova veste e la nuova location del 

PNA ed illustrare nel dettaglio quelli che saranno i percorsi formativi, le attività 

e le novità del 2022.  

L’attività della Manovra Parco – PNA 2022 sarà articolata in 5 turnazioni, a 

partire dal 30 luglio fino al 02 settembre. Negli ultimi due anni, a causa delle 

limitazioni imposte dalla pandemia non è stato possibile realizzare l’attività 

secondo le consuete modalità ma quest’anno si riprenderà a pieno regime così 

da garantire, sia il supporto di assistenza sanitaria e pattugliamento ai sentieri 

all’Ente Parco, ma anche percorsi formativi ai Volontari CRI provenienti da tutta 

Italia. 

Il Presidente riferisce ai presenti che il cambio di location, dal Camping di 

Pescasseroli all’ostello comunale di Villetta Barrea, si è reso necessario per 

assicurare ai Volontari standard id sicurezza più elevati.  

 

Il Presidente chiede ai presenti se ci sono interventi in merito. Chiede di 

prendere la parola Massimo Montebello, Presidente del Comitato di Chieti, ed 

il Presidente Regionale la concede.  

Montebello propone di integrare la Manovra PNA 2022 con un’esercitazione 

degli SMTS della Regione ai fini addestrativi. Il Presidente passa la parola alla 

Vice Presidente Regionale, Karyn Noelle Chichi, la quale riferisce di essere 

d’accordo con la proposta di Montebello ma che per stabilire una data bisognerà 

attendere la definizione del calendario formativo così da non sovrapporsi ai 

corsi. Il Presidente regionale riprende la parola e si dice favorevole 

all’esercitazione ma si raccomanda che la stessa venga concordata con il 

delegato tecnico regionale alle attività di emergenza Adriano Voogt. 

 

Non essendoci altri interventi il presidente passa al punto dell’ordine 

successivo. 
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Punto 3 all’O.d.G. - Ciclo informativo e formativo permanente (light 

Academy) sulla governance associativa. 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 3 dell’ordine del giorno sul Ciclo 

informativo e formativo permanente (light Academy) sulla governance 

associativa. 

Dopo la sperimentazione del primo corso di formazione sulla Governance 

Associativa, il progetto della Governance Light Academy nasce con l’obiettivo 

di fornire uno strumento di formazione agile e permanente a supporto dei 

componenti dei Consigli Direttivi e di tutti i Volontari che collaborano con gli 

organi di governance nella gestione del Comitato. 

Il Presidente si dice molto orgoglioso di questo progetto perché è il primo in 

Italia e nasce dalle esigenze del territorio ed è quindi studiato su misura. 

La Light Academy si struttura attraverso focus tematici della durata di circa tre 

ore, da erogarsi con cadenza mensile, ove possibile in presenza, anche al fine 

di favorire l’interazione tra i partecipanti, la conoscenza reciproca e lo sviluppo 

della rete territoriale. 

Il Presidente illustra quelli che saranno i focus tematici: 

• Adempimenti normativi, statutari e regolamentari per la gestione dei 

Comitati CRI 

• Strumenti di progettazione 

• Elementi di comunicazione istituzionale e identità visiva 

• Elementi di pianificazione e monitoraggio 

• Reclutamento, sviluppo e gestione dei Volontari 

• Il funzionamento delle Assemblee e dei Consigli Direttivi 

• La gestione finanziaria dei Comitati CRI 

• La gestione delle risorse umane 

• Il processo di digitalizzazione dei Comitati CRI 

• Il Testo Unico sulla Motorizzazione 

• Trasparenza e Accountability 

A questi temi potranno aggiungersene altri in base a quelle che sono le 

esigenze che emergeranno nel corso dell’anno. 

 

Terminato di illustrare il programma della Light Accedemy il Presidente chiede 

se ci sono interventi in merito.  

Chiede di prendere la parola Pierluigi Parisi, Presidente del Comitato di 

Spoltore, ed il Presidente Regionale la concede. Parisi interviene esprimendo 

parere favorevole sulla scuola di formazione e parla della sua esperienza 

positiva in CRI in questi anni.  

Prende poi la parola Genny Tritapepe, Vice Presidente del Comitato di 

Lanciano, esprimendo anch’essa parere favorevole per l’Accademy ritenendo 

la formazione fondamentale. Tritapepe ritiene che l’esperienza del CGOVA sia 

stata ottima.  

Riprende la parola il Presidente Regionale spiegando che la scelta 

dell’Accademy “light” è stata presa per permettere una maggiore partecipazione 
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da parte dei Presidenti e dei consiglieri e servirà per preparare il terreno per il 

prossimo corso CGOVA previsto per fine 2022/inizio 2023.  

 

Punto 4 all’O.d.G. – Approvazione rendiconto esercizio finanziario 2021 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 4 dell’ordine del giorno e passa la parola 

al Segretario Regionale Giovanni Ceccaroni per l’esposizione. 

Il Segretario riferisce che non si tratta di una vera e propria approvazione 

inquanto il bilancio del Comitato Regionale è approvato dall’ Assemblea 

Nazionale. 

Il Segretario procede all’esposizione, punto per punto, del rendiconto esercizio 

finanziario 2021 il cui allegato è parte integrante del verbale stesso. 

 

Dopo che il Segretario ha illustrato il rendiconto FEAD, il Presidente illustra la 

possibilità di creare dei magazzini di prossimità, nella zona di Pescara e paesi 

limitrofi ed invita i Presidenti a ragionare su questa possibilità. 

 

Non essendoci interventi in merito il Presidente passa al punto dell’ordine 

successivo. 

 

Punto 5 all’O.d.G. – Varie ed eventuali 

   

Il Presidente continua trattando l’ultimo punto all’ordine del giorno, ovvero 

“varie ed eventuali”. 

Il Presidente passa la parola all'Officer Operations and Facilities Beatrice Penali 

che espone il punto all'odg rimandato durante l'Assemblea precedente 

“consegna beni Comitati 2021. 

 

L'officer Penali illustra un file Excel in cui sono stati riportati i dati rappresentanti 

le tipologie e le quantità dei beni che il Comitato Regionale Abruzzo ha 

distribuito ad ogni Comitato durante gli anni 2020 e 2021, segnati dalla 

pandemia. Si tratta sia di donazioni esterne, sia di donazioni provenienti dal 

Comitato Nazionale il quale si interfaccia periodicamente con le grandi 

multinazionali come per esempio Amazon, Shiseido e Perugina che donano 

parte dei loro prodotti all'Associazione Croce Rossa Italiana. La percentuale più 

elevata di donazioni riguarda i dispositivi di protezione individuale, considerati 

gli anni presi in esame, seguono poi i prodotti per l'igiene della persona e della 

casa senza dimenticare i capi di abbigliamento e i prodotti alimentari anch'essi 

distribuiti sul territorio in quantità ragguardevoli. 

 

L'officer conclude il suo intervento ricordando ai Presidenti dei Comitati 

l'importanza della rendicontazione dei beni ricevuti. Sottolinea l'essenzialità 

della rendicontazione in quanto l'Associazione deve successivamente 

trasmetterla ai vari donors, cosicché questi possano monitorare e tracciare il 



percorso dei prodotti destinati alla CRI e valutarne dunque l'affidabilità. 

 

Riprende la Parola il Presidente che ringrazia l’officer Penali per il lavoro svolto 

e ribadisce anch’egli l’importanza di una precisa, corretta e puntuale 

rendicontazione. 

 

Il Presidente ricorda ai presenti che le Gare Regionali di Primo Soccorso si 

svolgeranno a Spoltore e che sono ancora aperte le iscrizioni con scadenza 

03.07, per le squadre, e 10.07.2022 per giudici, truccatori e simulatori. 

 

Il Preside comunica che è stata prorogata la scadenza per la compilazione del 

“Questionario rilevazione attività e servizi verso l’esterno”. Il Presidente ricorda 

che è possibile trovare il questionario su Gaia nella sezione “check list comitati” 

e sprona tutti i presidenti alla compilazione. 

 

Il Presidente conclude l’assemblea comunicando che il Consiglio Direttivo 

Regionale ha nominato il Volontario Massimo Montebello Referente Tecnico 

Regionale OPSA ed il Volontario Luigi Di Donfrancesco Referente Tecnico 

Regionale OPSA. Comunica, inoltre, che a breve verrà attivato un corso 

Operatore Polivalente di Salvataggio in Acqua (OPSA/BASE), il primo in 

Abruzzo dopo molti anni. 

*** * *** 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 

Presidente scioglie l’adunanza alle ore 23.00 del che si è redatto il presente 

verbale. 

L’Aquila, 29/06/2022  

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

Gabriele Perfetti 

Il Presidente Regionale  _______________________________ 

 

Giovanni Ceccaroni 

Segretario verbalizzante  _______________________________ 

 

Allegati:  

1. Libro firme/presenze; 

2. Rendicontazione esercizio finanziario 2021; 
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